



かみこう通信

長崎県立上対馬高等学校
No.182 2022年9月17日(金)発行

平和学習

8月9日、平和学習を行いました。新型コロナ感染拡大防止のため、各教室をオンラインで結び、本校の坂田先生が進行役となって、各クラスでの協議した内容を学校全体で共有しながら考えを深める形で学習を行いました。「長崎県に住む者として長崎の原爆をどのように伝えていくか」、「平和であり続けるために高校生ができることは何か」という協議テーマを通じて、平和の意味を真剣に考える機会となりました。



部活動 夏の大会の結果



○ソフトテニス部男子

県高校総体で個人第8位に入賞した原谷・縫田ペアが、7月10日に佐賀県唐津市で行われた九州高校総体に出場しました。1回戦、鹿児島商のペアと戦いましたが0-4で敗れました。応援ありがとうございました。

○野球部

上対馬・平戸・佐世保商業の3校合同チームで全国高等学校野球選手権大会長崎県予選に出場しました。7月8日1回戦で西彼杵高校と対戦し、0-10(5回コールド)で敗退しました。打撃・守備とも日ごろの練習の成果が出せました。

○吹奏楽部

7月24日長崎市のブリックホールで行われた長崎県吹奏楽コンクールに出場しました。自由曲では、ちょっと難しいけど部員が大好きな『マードックからの最後の手紙』という曲を演奏しました。演奏後の「とても気持ちよかった」という3年生の言葉が印象的でした。

舟グロ－大会

7月18日(日)、大河内湾にて舟グロ－大会を実施しました。舟グロ－とは、対馬に古くから伝わる和船による競漕で、7本の櫓を使って漕ぎます。本校では、対馬の伝統文化を継承し、郷土への愛着心を育てることを目的に、舟グロ－の体験活動を行っています。連携中学校との合同練習もあり、中学生と交流することができました。保存会や地域の方々からのご指導もあり、当日は熱戦に次ぐ熱戦が展開され、大いに盛り上がりました。



大会結果

優勝：2年C組

準優勝：3年A組

采きりMVP：相庭涼太さん(1年B組)

体育大会

9月4日（日）、本校グラウンドにおいて体育大会を実施しました。新型コロナウイルス感染症対策のため、午前中のみ短縮プログラムでの実施でしたが、生徒たちはどの競技にも全力で取り組み、時には笑いがおきるようなパフォーマンスを披露していました。上高生のさわやかな笑顔が見られた素敵な体育大会でした。



表彰

総合優勝：2学年 応援の部：3学年
 上高カーニバルの部：3学年
 スローガンの部：西原 菜結（3C）
 「青春を謳歌せよ」

インターンシップ

夏季休業期間中、1年生は全生徒を対象に対馬島内で、2年生は希望者を対象に県本土でインターンシップを行いました。生徒たちは各所で体験できたことを大切に、今後の進路決定や進路実現に向けて頑張ってくれることと思います。ご協力いただいた企業・事業所の皆様へ、この場を借りて厚く御礼申し上げます。



文化祭開催のお知らせ

10月16日（日）、本校体育館において文化祭を実施予定です。生徒の発表や作品、バザーなど、様々な催し物を用意してお待ちしています。なお、新型コロナウイルスの感染状況によっては変更等も考えられます。その際は本校ホームページにてお知らせします。



<10・11月の行事予定>

10月
 ~4日(火) 中間考査(9/30~)
 12日(水) 代休
 15日(土) 文化祭会場設営・リハーサル
 16日(日) 文化祭
 17日(月) 代休
 22日(土) 新人戦
 (バレー・ソフトテニス)
 27日(木) 防災避難訓練

11月

4日(金) 漢検②
 8日(火)~2年国内修学旅行(~11/11)
 15日(火) 保健講話

文字カテスト

⑨10/13 ⑩10/20 ⑪10/27
 ⑫11/2 ⑬11/10 ⑭11/17